

Universidad del Tolima.

Semestre 6 licenciatura en ciencias naturales.

Materia: biodiversidad.

Presentado: Omar Julián sierra palacios

Código: 084601482016

Docente: hamez

Tutoría 4

RESUMEN

EL JAGUAR:

Encontramos que el jaguar es un animal carnívoro, hermoso y en un terrible periodo de extinción, un animal peligroso para la producción del ganado, algunas tribus o campesinos ven su producción ganadera afectada por este animal, esta problemática y muchas otras que se han adquirido a estas, han demostrado y nos han ido más allá, es ahí donde encontraremos respuesta a nuestra pregunta quienes somos culpables, los únicos culpables son los seres humanos y su falta de capacidad para entender que estamos cruzando barreras y límites que no son nuestros.

Esta calidad de animales lo único que están reclamando es su territorio y espacio en la tierra, la disminución de su alimento causado por tal invasión los ha obligado a salir de su ecosistema y ser tentados a destruir lo que este a su paso, cosas de este video que me han dejado sorprendido es la falta de conciencia e inteligencia de algunas personas, no puedo creer que busquemos como excusa la destrucción por beneficio propio. Esto es un pensamiento ignorante precoz y surrealista.

CRITICA.

El jaguar y su proceso de supervivencia, falta de conciencia etc. La biodiversidad no se cansa de sorprendernos, descubrimientos inimaginables y desorbitantes de nuestro diverso país, el tema central que abarcaremos en este pequeño ensayo será el jaguar y su falta de territorio.

Es el felino más grande de América, tiene patrones únicos y exclusivos, es un depredador tope, que equilibra la población de un ecosistema. Es allí donde encontraremos que una de las afectaciones de estos animales ha sido la constante del conflicto armado, enterrándonos más en el tema encontramos en este proceso investigativo que el jaguar se diferencia en tres grandes especies colorado, mariposa y barcino.

Los jaguares son animales únicos sus especies son inigualables, este animal tiene amenazas particulares como lo son la cacería ilegal y sus falta de territorio.

Entrometiéndonos en el tema es algo ilógico que busquemos acabar con este precioso y útil animal silvestre, tenemos que entender que nosotros como raza humana, nos hemos entrometido y atravesado en el ecosistema creado para nuestros animales silvestres, no hemos comprendido que estamos afectando espacios que no son nuestros, estas problemáticas han obligado a nuestros animales silvestres busque diferentes formas de subsistir en un área hostil para ellos.

Gracias a esto hemos causado problemas a la biodiversidad, la tala de árboles la intromisión en terrenos que no nos corresponden, nos han arrojado a la mala costumbre de destruir todo lo que se nos ponga en frente.

Me enorgullece que algunas personas quieran generar algún tipo de conciencia, dando a conocer las maravillas y peligros del ecosistema colombiano, el amor por la flora y la fauna, su afán por dar a conocer el peligro inminente que estamos generando, y el mal costumbre de destruir y acabar con todo.

Lo único que realmente quieren y necesitan estas especies es recuperar el territorio que le hemos quitado, somos los únicos culpables que este animal busque diversas formas de subsistir.

Por mi parte e generado conocimiento y conciencia de la realidad de nuestros animales silvestres, tanto como el jaguar como de miles de especies que están en graves peligros de supervivencia, no podemos tener en cuenta solo el ejemplo que se nos da en este video, es notable que hemos llevado a muchos animales silvestres a su extinción, y no nos damos cuenta el peligro que esto puede causar a nuestros ecosistemas.

El calentamiento global la contaminación el mal uso de recursos la extinción de especies la falta de conciencia son y serán el pan de cada día en nuestro planeta, tendremos que hacer un alto y darnos cuenta que somos el animal más destructivo e improductivo del mundo.

Creo que ya no hay marcha atrás, pero también creo que podemos dejar huella si seguimos adquiriendo conocimiento y de igual manera trasmitiéndolo, la biodiversidad del mundo es única inigualable y a la larga de la vida pedirá el espacio que le hemos arrebatado.